

ねれかて

ねばりづよい子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子

豊田市立平井小学校

校長だより

令和6年 4月 22日

令和6年度が始まりました！

4月4日に、新入生40名が、平井小学校に入学しました。入学おめでとうございます。

令和6年度は、全校児童305人でスタートしました。4月からそれぞれの学年に入学・進級して、新たな一年が始まります。新しい生活を不安に思うこともあるかもしれません、少しずつ自分のできることを増やし、体験を積んで学び、**一歩一歩着実に成長してほしい**と思います。

1年生になったみなさんと進級した2年生から6年生のみなさんに頑張ってほしいことを伝えます。1つ目は、「元気よくあいさつする子」です。朝、校長先生や地域の方が学校の正門付近であいさつをしている姿を見かけたら、「おはようございます」とあいさつを返してくれると嬉しく思います。2つ目は、「仲良くする子」です。みんなが、お互いの事を考えて気持ちよく学習や生活ができると、平井小学校のみんなが楽しく学校生活を送ることができます。

今後も、「ね れ か て」の目標をしっかりと意識して、「ねばり強い子、れいぎ正しい子、からだをきたえる子、てをつなぐ子」になれるように頑張りましょう。

保護者の皆様、今後も平井小学校の教育活動に、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

令和6年度 教職員一覧

保護者の方には、令和6年度教職員一覧の内容を紙面にてお知らせします。